

Conformada por escolares del Liceo Experimental UMAG de Punta Arenas

Conjunto vocal "Tajil" acusa a Leumag falta de apoyo en representación de festival

● La agrupación vivió un inesperado momento cuando la dirección del establecimiento canceló su presentación en el festival "Santa Cecilia" de la Escuela Juan Williams realizado entre jueves y viernes.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Ilusionados estaban los doce estudiantes del grupo vocal Tajil del Liceo Experimental UMAG, a días de presentarse en la reciente versión del Festival de Talento Escolar "Santa Cecilia" organizado por la Escuela Juan Williams. Pero, todo esto cambió en tan solo horas, ya que no pudieron presentarse a la prueba de sonido por una situación que consideran como una falta de gestión por parte de la dirección de su establecimiento.

Miembros de este conjunto artístico dieron a conocer a través de redes sociales que la logística estaba coordinada previamente: el servicio de traslado de un bus entre

cada colegio para los integrantes y sus equipamientos e instrumentos. Pero que fue suspendido de manera abrupta.

A minutos de trasladarse a la escuela organizadora del evento, desde el Liceo Experimental informaron que el conjunto no se presentaría a la actividad debido a la falta del nombramiento de un adulto responsable de la delegación, ya que la profesora que encabeza este proyecto, Paola Navea, se encuentra con licencia médica.

Tras esto, los apoderados reclamaron esta situación al establecimiento, y solo recibieron como respuesta un correo electrónico que justificaba la no presentación de Tajil en la Juan Williams por "motivos de fuerza mayor".

Por otra parte, los estudiantes comentaron que después de tantas presentaciones, es primera vez que reciben esta falta de apoyo por parte de la actual dirección de su liceo y que siempre recibieron el apoyo y acompañamiento del exdirector Rodrigo Machuca.

"Nosotros como integrantes del grupo vocal, nos sentimos decepcionados y tristes ya que el liceo dice representar valores que demostraron que no practican y son solo palabras", expresaron los miembros de Tajil a través de un comunicado.

Fuerte respaldo

Conocida esta situación, la Agrupación de Profesores de Música de Magallanes emitió un comunicado público, reconociendo una loable

labor desarrollado por la docente Navea en su apoyo y contribución al conocimiento y valores musicales, y rechazando la actitud del establecimiento por esta situación de impedir la presentación de los estudiantes en uno de los festivales escolares que está tomando mayor relevancia en Punta Arenas: "No solo se

limita a los estudiantes de una valiosa experiencia de crecimiento artístico, sino que también se desvaloriza la importante contribución de la profesora Navea, quien con dedicación y compromiso ha llevado adelante una labor que merece el reconocimiento y respaldo", indicaron.

En la declaración también se señala que hubo apoderados que se ofrecieron para el traslado particular de sus hijos a la presentación en el evento cultural, lo que -aseguran- fue rechazado por la dirección del establecimiento.



CEINDA

Los estudiantes quedaron ilusionados por su presentación en el festival musical de la Escuela Juan Williams.